

News Release

Guna Mempercepat Pengecoran, Mesin Molen Didatangkan Lagi Ke Lokasi TMMD

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.NEWSRELEASE.ID

Jul 17, 2023 - 13:01



Mesin Molen Didatangkan Lagi Ke Lokasi TMMD Reguler Ke-117 Kodim 0717/Grobogan

GROBOGAN – Semangat anggota Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke 117 Tahun 2023 Kodim 0717/Grobogan bersama Polri dan masyarakat yang dilaksanakan di Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan sudah tidak diragukan lagi. Senin, (17/7/2023).

Ini terbukti dengan semangatnya di lokasi pengecoran jalan, meski sudah ada

beberapa mesin molen diterjunkan untuk mengerjakan program TMMD Reguler terutama di pekerjaan pengecoran jalan rabat beton, masih didatangkan lagi mesin molen ditempat tersebut.



Menurut keterangan Komandan Kompi (Danki) Satgas TMMD Lettu Inf M Nur Rosidi disela-sela kegiatan pengecoran mengatakan, semangat kerja para anggota Satgas tersebut tak lepas dari kekompakan antara TNI, Polri dan masyarakat dalam setiap kegiatan.

“Kekompakan dan kebersamaan adalah kunci dalam semua pengerjaan. Seperti halnya saat ini, didatangkan lagi mesin molen untuk pengerjaan pengecoran lebih maksimal,” terang Nur Rosidi.



Lebih lanjut dikatakan, alasan didatangkan molen tersebut dengan pertimbangan beberapa hal sekaligus berkoordinasi dengan pihak terkait, mesin molen tersebut didatangkan lagi ke lokasi TMMD agar pekerjaan pengecoran supaya lebih lancar

serta memperingan pekerjaan. Sebelum ada penambahan mesin molen, personil Satgas dan masyarakat agak kerepotan saat memindahkan mesin molen dari satu titik ke titik lainnya. Semua itu dilakukan demi mengejar target dan kelancaran pekerjaan dan harapannya pekerjaan sesuai target dan hasil yang maksimal.

"Saat ini mesin molen yang sudah dipergunakan untuk membuat pekerjaan TMMD lebih cepat dan efisien memang sudah ada, hanya saja untuk mengejar target didatangkan lagi mesin molen tersebut," kata Danki Satgas M Nur Rosidi di lokasi pengecoran.

Jurnalis : Hndrck